学校だより

白山市立松陽小学校 令和6年9月30日



# 松





#### 【学校教育目標】

「つながり、高め合う子の育成」 【めざす児童の姿】

- ① 感謝をつたえる子(感謝玉)
- ② 本気で探究する子(本気玉)
- ③ 喜んで動く子 (喜び玉)

熱中症に注意しなければならない真夏のような日々が続いていましたが、秋分の日を境に、気温も下がり、ようやく秋らしくなってきました。

さて、10月2日(水)に予定している運動会に向け、それぞれの学年が真剣に集中して練習や準備を進めています。また、高学年である5,6年生はリーダーとして、運動会を運営する「縁の下の力持ち」として、係の仕事にも取り組んでいます。運動会が近づき、疲れが出てきたり、不安を感じたりする子も出てきます。ご家庭でも、それぞれの子の頑張りを認め、励ましのお声かけをお願いいます。

## 運動会スローガン「全員が One for All つかみとれ Victory!」

「全員」には、だれ一人仲間はずれにしないこと。「One for All」には、チームのみんなと団結すること。「つかみとれ Victory」には勝利をつかむためにあきらめないこと。という意味が込められてい

ます。全校児童のみんなが自分の力、チームの力を信じて、練習した成果を発揮し、互いを認め合える運動会をめざして、がんばりましょう!





### 【運動会イメージキャラクター】

「応援の力を借りて全校でがんばってほしい」という願いを込めて、 運動会運営係が中心となって考え、出来上がりました。 名前は『メガホンくん』と『ぼんぼんちゃん』です。



げんぱんちゃん





#### 【応援団】

朝から学校中に元気な応援の声が響き渡っています。運動会1週間前から高学年が下級生に応援の 仕方を教える姿がとても素敵でした。優しい言葉遣い、やわらかな笑顔。そして、それにこたえ、覚 えようと一所懸命まねをする下級生。朝からあたたかい空気が学校中に広がっていました。本番の応 援合戦が楽しみです。

## 【II月I日 授業参観・学級懇談会・PTA 総会】

11月1日(金)は、授業参観日です。11月1日(金)~7日(木)は、「いしかわ教育ウィーク」となっております。いしかわ教育ウィーク期間に合わせ、授業参観を実施いたします。日頃の学習の成果、運動会などの行事を通して成長したお子様の様子をご覧いただければと思います。